
一 般 質 問 ＜ 代 表 ＞ 発 言 通 告 書

令和５年２月１３日

長久手市議会議長 殿

会派名 みらい

長久手市議会議員 野村ひろし

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
代 表 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

「つながり・あんしん・みどり」について

市長は「つながり・あんしん・みどり」を基本理念に掲

げ、市政を進めて１１年以上経つ。また、令和５年度の施

政方針でも、この基本理念はこのまちの進むべき方向であ

ると強く述べている。「つながり・あんしん・みどり」それ

ぞれについて、具体的にどのような成果があったのか。

２

児童生徒を取り巻く教育環境について

⑴ 不登校、不登校傾向にある児童生徒が急増しているが、

今後、どのように対応していくのか。

⑵ 発達障がいのある児童生徒は、３５人学級なら３人が

該当するという文部科学省の調査結果が出た。そして、

そのうちの７割の児童生徒は支援対象から漏れていると

いう実態も判明した。現状の体制では、十分な支援はで

きないと思うが、どのように支援体制を整えていくのか。

⑶ 義務教育９年間を見通し、今年度より小学校高学年で

の教科担任制が導入されたが、本市の現状はどのようか。



３

道路整備について

⑴ 浮江隅田２号線外の今後の整備計画はどのようか。

⑵ 岩作東島地区の狭あい道路の拡幅工事が行われている

が、岩作旧市街地の他の狭あい道路は今後どのように整

備していく計画か。


